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PALAZZO IACONO. Il vicesindaco Andrea La Rosa annuncia l’adozione di un ulteriore provvedimento per aiutare le famiglie in difficoltà

Tributi locali, sì alle nuove rottamazioni
«Risposte positive dopo le prime proroghe. In questi mesi esitate migliaia di cartelle»

PROTESTA IN CONSIGLIO COMUNALE

Manca la diretta streaming, M5s abbandona i lavori

SALVATORE DI FALCO

Manca la diretta streaming e i consiglieri del
M5S decidono di abbandonare per protesta Sa-
la Carfì. Tutti tranne Pippo Re che sceglie di u-
scire dall’aula per poi farvi ritorno solo dopo la
conclusione dell’intervento del consigliere
Scuderi da lui giudicato “fuori tema” e utilizza-
to solo per attaccare ancora una volta la presi-
dente della commissione Trasparenza. “Pur a-
vendo fatto notare alla vice presidente, Scuderi
ha proseguito nel suo intervento e per protesta
sono uscito”precisa Re commentando anche la
volontà del governo di predisporre un nuovo

bando per la rottamazione delle cartelle esat-
toriali. “Ne prendiamo atto - precisa Re - positi-
vamente ricordando che la scelta va incontro
ad una nostra richiesta già avanzata ad otto-
bre”. Ne prendono atto anche il Pd e Nuove I-
dee. “Aspettiamo però di vedere cosa accade il
6 marzo” ribatte Di Falco attribuendo alla sua
parte politica il successo “di essere riuscita a
stanare il governo sulla questione tributi”. Re-
plica ad entrambi il consigliere Sallemi: «Le op-
posizioni? In scena col teatro dell’assurdo».

D. C.

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
14 gradi. I venti, da deboli a
moderati a forti, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 06.59 e
tramonta alle 17.31. La luna,
calante, leva alle 0.59 e cala
alle 11.51. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde:
da 84 a 155 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo. Via Garibaldi, n.443.

Tel. 0932.981464.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“50 sfumature di rosso”(vm14
anni), sala 1. Orari: 18-
201.15-22.30; solo oggi “The
teacher”, sala 2. Orari: 18.30-
21; “I primitivi”, sala 3, alle
18.15; “Sono tornato”, sala 3.
Orari: 20.15-22.15. Lunedì e
mercoledì chiuso. Martedì
prezzo ridotto.

Orari autolinee Giamporcaro
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol)

SCUOLA “PORTELLA DELLA GINESTRA”

«Occhio a cosa pubblicate»
I giovani a lezione di internet
DANIELA CITINO

“Crea, connetti e condividi il rispetto:
un internet migliore comincia con te.
Con questo slogan cerchiamo di sen-
sibilizzare gli alunni” sottolinea Elia-
na Tolaro referente bullismo e cyber
bullismo all’istituto Comprensivo
Portella della Ginestra che, ieri matti-
na, in occasione della Giornata nazio-
nale contro bullismo e cyberbulli-
smo, ha fatto dialogare gli studenti
con il capo della Squadra Mobile di
Ragusa, Antonino Ciavola, e con il pe-
dagogista Asp Ragusa e coordinatore
per il Sud dei progetti nazionali su
bullismo e cyberbullismo Peppe Raf-
fa. “Data la crescente drammaticità
del fenomeno - dice la docente Ange-
la Riolo - la scuola non può tacere”.
“Dialogo più che mai necessario per
salvare potenziali vittime e possibili
bulli” aggiunge, sottolineando la ne-
cessità di dialogo con le possibili vit-
time e i potenziali bulli. E su empatia e
dialogo ha infatti puntato il capo della

Squadra Mobile di Ragusa raccontan-
do ai ragazzi le storie dei loro coeta-
nei. “È accaduto che - ha detto Ciavola
- alcuni ragazzi abbiano fatto un uso
distorto dei social pubblicando foto
strettamente personali ed intime”. A
chiamare i genitori alle loro respon-
sabilità è stato il pedagogista. “Du -
rante la difficile fase dell’adolescenza
- ha detto Raffa - è fondamentale che i
genitori vigilino responsabilmente
sui comportamenti dei figli”.

L’incontro sui
rischi della rete è
stato tenuto dal
capo della
Squadra Mobile di
Ragusa Nino
Ciavola, il
pedagogista
Peppe Raffa e le
docenti
dell’istituto.

L’HAIRSTYLIST MARIA ROMANO A SANREMO

Nel trucco e parrucco dei vip
«Ci sono anche le mie mani»
A Sanremo lo style fa sempre la diffe-
renza. Edizione dopo edizione, dal
palcoscenico della rassegna canora
più cult del panorama musicale na-
zionale insieme alle voci vengono
lanciate mode e modi. Ne sanno qual-
cosa i musicisti della band “Lo stato
sociale” che hanno scelto di indossa-
re stravaganti occhiali colorati, così
come fascinosa Nina Zilli giunta sul
palco con un tiratissimo chignon.
Non sfugge dalla regola del look nem-
meno il sicilianissimo Giovanni Cac-
camo che ha scelto di presentarsi con
capelli e barba da bel tenebroso. In-
somma se è assolutamente vietato
sbagliare trucco e il parrucco quando
si sale sul palco dell’ Ariston, è asso-
dato che una una grande fetta di re-
sponsabilità va data a chi se ne pren-
de cura. Tra loro, quest’anno anche un
team di hairstylist tutto vittoriese
che, capitanato da Maria Romano di
CapelliMania Vittoria, niente meno si
è preso cura del “trucco e parrucco”
dei cantanti in gara e degli ospiti. “Il

sogno si è avverato” commenta super
emozionata Maria Romano che ne
immortala il momento scattandosi
un selfie con il mitico Fiorello. Eppure
non è la prima volta che l’hairstylist
viene chiamata a prendersi cura delle
chiome Vip. Esperienza già vissuta al
Festival del Cinema a Taormina. Ma si
sa “Sanremo è sempre Sanremo”.
“Spero che sia il successo di una lunga
serie da vivere”.

D. C.

Il selfie di Maria
Romano con
Fiorello durante la
serata d’esordio
del festival di
Sanremo

IL PROSSIMO EVENTO NAZIONALE SI TERRÀ IN CITTÀ

«Aic camp» in missione a Vittoria
Da sinistra
Millocco, il
sindaco Moscato e
Frasca durante
l’incontro che è
servito a definire
l’okay per fare
tenere a Vittoria
la prossima
edizione dell’Aic
camp

NADIA D’AMATO

L’associazione italiana calciatori ha scelto Vit-
toria per la prossima edizione dell’Aic Camp.

La notizia è stata data nei giorni scorsi da
Luca Millocco, responsabile del dipartimento
junior, che nei giorni scorsi è venuto in città
per un sopralluogo. Nei mesi scorsi, infatti, il
delegato comunale allo Sport, Stefano Frasca,
aveva avuto dei contatti con il presidente del-
l’Aic, Damiano Tommasi e con Simone Perrot-
ta, responsabile capo del settore giovanile.

Negli Aic Camp è insito un percorso educa-
tivo rivolto ai giovani che ha l’obiettivo di
promuovere la disciplina ed il rispetto delle
regole e dell’avversario. Dal punto di vista

tecnico, l'obiettivo primario è quello di pro-
porre ai partecipanti attività sportive nuove e
coinvolgenti, dando suggerimenti e tracce
tecniche da poter poi sviluppare durante l'an-
no agonistico. Il programma prevede il coin-
volgimento attivo dei ragazzi sia nella parte
sportiva che in quella educativa, sempre
strettamente correlate. “Una grande occasio-
ne, soprattutto per i nostri giovani - ha dichia-
rato Frasca - che hanno l’occasione di formar-
si restando nella propria città, entrando in
contatto con uno staff dell’associazione italia-
na calciatori. Uno staff composto da tecnici di
primo livello, ex campioni del mondo. Niente
di più importante per chi sogna di fare di que-
sto sport il proprio lavoro”.

Il nuovo regolamento
è già in fase di
predisposizione da
parte della Giunta e a
breve arriverà in aula

in breve

IL VICESINDACO ANDREA LA ROSA ILLUSTRA ALL’AULA GLI ADEMPIMENTI CHE SARANNO ADOTTATI

IL PUNTO. La possibilità di riaprire
i termini di sanatoria dovrebbe
interessare il pagamento dei tri-
buti che vanno dal 2000 al 2017.
Alla base di questa nuova occa-
sione, secondo l’assessore ai Tri-
buti c’è la forte crisi economica
che non dà scampo a una città
che risulta essere al primo posto
nella classifica delle esecuzioni
immobiliari e degli sfratti. Chi è in
difficoltà serie o sta per perdere
la casa pensa ai bisogni di prima
di necessità piuttosto che ai tri-
buti. L’amministrazione, sicura di
non trovare ostacoli in Consiglio
da parte delle opposizioni, pensa
al nuovo regolamento consape-
vole che si tratta di un altro se-
gnale importante in favore alla
cittadinanza che sta vivendo un
periodo di fortissima difficoltà e-
conomica.

GIUSEPPE LA LOTA

Rottamazione bis dei ruoli e del-
le ingiunzioni fiscali per i contri-
buenti. Non un’idea ma la possi-
bilità concreta che si realizzi un
nuovo provvedimento che con-
senta un’altra opportunità per i
vittoriesi che non sono in regola
con i pagamenti dei tributi co-
munali. “Prevediamo - dice l’as -
sessore ai Tributi Andrea La Rosa
- di riaprire i termini per il paga-
mento dei tributi dal 2000 all’ot -
tobre del 2017. Si tratta di un al-
tro segnale importante che da-
remo alla cittadinanza in un pe-
riodo di fortissima difficoltà eco-
nomica”. Il vicesindaco trae
spunto dall’analisi dei risultati
ottenuti per anticipare alcune
mosse future allo scopo di venire
incontro alle esigenze delle fa-
miglie vittoriesi.

“La nostra amministrazione –
spiega l'assessore – ha voluto
dare lo scorso anno un segnale
forte attraverso l’approvazione
in Consiglio comunale del rego-
lamento per la definizione age-
volata dei tributi, avvenuta il 17
gennaio 2017. Moltissimi citta-
dini hanno approfittato dell’oc -
casione per saldare pendenze
del passato e per questo ringra-
zio il dirigente ai Tributi e gli uf-
fici per il grande sforzo compiu-

to in questi mesi, ricevendo ed e-
sitando migliaia di pratiche. La
prima scadenza per la presenta-
zione delle istanze era fissata per
la fine di marzo. Proprio per dare
la possibilità a quante più fami-
glie di usufruire della definizio-
ne agevolata vi sono state ulte-
riori proroghe che sono giunte a
scadenza lo scorso 31 ottobre
2017”. Questo per consentire ai
cittadini che volevano usufruire
della rottamazione dei ruoli di a-
vere quasi 10 mesi di tempo per
presentare istanza. “Inoltre -
continua La Rosa - dalle statisti-
che dei nostri uffici, negli ultimi
20 giorni di ottobre si è registra-
to un flusso minimo di utenti agli
sportelli, in quanto la stragrande
maggioranza dei contribuen-
ti/debitori avendo avuto molti
mesi a disposizione, aveva già
presentato la richiesta di defini-
zione agevolata. In Consiglio co-
munale, come ho avuto modo di
spiegare durante la recente se-
duta, era giunta la richiesta con
una mozione di prorogare ulte-
riormente i termini. Richiesta
che è arrivata proprio lo scorso
31 ottobre, quindi in coinciden-
za con la scadenza della proroga;
pertanto non poteva essere pos-
sibile tecnicamente provvedere
a un ulteriore prolungamento.
Adesso vogliamo andare oltre la
proroga e dare ai vittoriesi un ul-
teriore strumento. Stiamo pre-
disponendo un nuovo regola-
mento che l’amministrazione
provvederà a portare in aula nel
più breve tempo possibile per
consentire la rottamazione bis
dei ruoli e delle ingiunzioni fi-
scali per i contribuenti”.

VILLA COMUNALE
Tutto pronto per il Carnevale

n.d.a.) Tutto pronto per il
Carnevale alla Villa Comunale di
Vittoria. L’associazione Tms ha
infatti organizzato la tradizionale
sfilata di mascherine scegliendo
proprio i giardini comunali in
quanto luogo molto amato dalle
famiglie che spesso vi portano i
bambini a giocare. Emanuele
Battaglia, presidente di Tms, sarà
affiancato da Giulia Di Modica,
Leandra Gangarossa e Maria
Grazia Di Bona. In scaletta la
sfilata delle mascherine,
l’esibizione del coro dei bambini e
momenti comici. Il programma
prenderà il via alle ore 9.30.

RIMBORSO SCRUTATORI
In pagamento i compensi

n.d.a) Sono in pagamento presso
gli sportelli Unicredit di via
Rosario Cancellieri le spettanze in
favore dei cittadini che sono stati
impegnati in qualità di scrutatori
in occasione delle elezioni
regionali del 5 novembre 2017. Gli
interessati possono presentarsi
nell'istituto di credito muniti di
valido documento di
riconoscimento e di codice fiscale.

ISTITUTO TRAINA
Al via la manutenzione

Si sono svolti nei giorni scorsi
alcuni lavori di straordinaria
manutenzione nell'istituto Traina.
A darne notizia è l'assessore ai
Servizi tecnici Alfredo Vinciguerra.
«Siamo intervenuti – spiega
Vinciguerra – per trovare delle
soluzioni per fronteggiare
l'annoso problema delle
infiltrazioni di acqua piovana nel
tetto dell'istituto. Abbiamo
eseguito degli interventi che
serviranno ad arginare le
infiltrazioni e che potranno
contrastare l'atavico problema
riscontrato».
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Manca la diretta streaming e i consiglieri del
M5S decidono di abbandonare per protesta Sa-
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dente della commissione Trasparenza. “Pur a-
vendo fatto notare alla vice presidente, Scuderi
ha proseguito nel suo intervento e per protesta
sono uscito”precisa Re commentando anche la
volontà del governo di predisporre un nuovo
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toriali. “Ne prendiamo atto - precisa Re - positi-
vamente ricordando che la scelta va incontro
ad una nostra richiesta già avanzata ad otto-
bre”. Ne prendono atto anche il Pd e Nuove I-
dee. “Aspettiamo però di vedere cosa accade il
6 marzo” ribatte Di Falco attribuendo alla sua
parte politica il successo “di essere riuscita a
stanare il governo sulla questione tributi”. Re-
plica ad entrambi il consigliere Sallemi: «Le op-
posizioni? In scena col teatro dell’assurdo».
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Temperature comprese fra 6 e
14 gradi. I venti, da deboli a
moderati a forti, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 06.59 e
tramonta alle 17.31. La luna,
calante, leva alle 0.59 e cala
alle 11.51. Mare da mosso a
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da 84 a 155 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
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981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo. Via Garibaldi, n.443.

Tel. 0932.981464.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“50 sfumature di rosso”(vm14
anni), sala 1. Orari: 18-
201.15-22.30; solo oggi “The
teacher”, sala 2. Orari: 18.30-
21; “I primitivi”, sala 3, alle
18.15; “Sono tornato”, sala 3.
Orari: 20.15-22.15. Lunedì e
mercoledì chiuso. Martedì
prezzo ridotto.

Orari autolinee Giamporcaro
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
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(scol)

SCUOLA “PORTELLA DELLA GINESTRA”

«Occhio a cosa pubblicate»
I giovani a lezione di internet
DANIELA CITINO

“Crea, connetti e condividi il rispetto:
un internet migliore comincia con te.
Con questo slogan cerchiamo di sen-
sibilizzare gli alunni” sottolinea Elia-
na Tolaro referente bullismo e cyber
bullismo all’istituto Comprensivo
Portella della Ginestra che, ieri matti-
na, in occasione della Giornata nazio-
nale contro bullismo e cyberbulli-
smo, ha fatto dialogare gli studenti
con il capo della Squadra Mobile di
Ragusa, Antonino Ciavola, e con il pe-
dagogista Asp Ragusa e coordinatore
per il Sud dei progetti nazionali su
bullismo e cyberbullismo Peppe Raf-
fa. “Data la crescente drammaticità
del fenomeno - dice la docente Ange-
la Riolo - la scuola non può tacere”.
“Dialogo più che mai necessario per
salvare potenziali vittime e possibili
bulli” aggiunge, sottolineando la ne-
cessità di dialogo con le possibili vit-
time e i potenziali bulli. E su empatia e
dialogo ha infatti puntato il capo della

Squadra Mobile di Ragusa raccontan-
do ai ragazzi le storie dei loro coeta-
nei. “È accaduto che - ha detto Ciavola
- alcuni ragazzi abbiano fatto un uso
distorto dei social pubblicando foto
strettamente personali ed intime”. A
chiamare i genitori alle loro respon-
sabilità è stato il pedagogista. “Du -
rante la difficile fase dell’adolescenza
- ha detto Raffa - è fondamentale che i
genitori vigilino responsabilmente
sui comportamenti dei figli”.

L’incontro sui
rischi della rete è
stato tenuto dal
capo della
Squadra Mobile di
Ragusa Nino
Ciavola, il
pedagogista
Peppe Raffa e le
docenti
dell’istituto.

L’HAIRSTYLIST MARIA ROMANO A SANREMO

Nel trucco e parrucco dei vip
«Ci sono anche le mie mani»
A Sanremo lo style fa sempre la diffe-
renza. Edizione dopo edizione, dal
palcoscenico della rassegna canora
più cult del panorama musicale na-
zionale insieme alle voci vengono
lanciate mode e modi. Ne sanno qual-
cosa i musicisti della band “Lo stato
sociale” che hanno scelto di indossa-
re stravaganti occhiali colorati, così
come fascinosa Nina Zilli giunta sul
palco con un tiratissimo chignon.
Non sfugge dalla regola del look nem-
meno il sicilianissimo Giovanni Cac-
camo che ha scelto di presentarsi con
capelli e barba da bel tenebroso. In-
somma se è assolutamente vietato
sbagliare trucco e il parrucco quando
si sale sul palco dell’ Ariston, è asso-
dato che una una grande fetta di re-
sponsabilità va data a chi se ne pren-
de cura. Tra loro, quest’anno anche un
team di hairstylist tutto vittoriese
che, capitanato da Maria Romano di
CapelliMania Vittoria, niente meno si
è preso cura del “trucco e parrucco”
dei cantanti in gara e degli ospiti. “Il

sogno si è avverato” commenta super
emozionata Maria Romano che ne
immortala il momento scattandosi
un selfie con il mitico Fiorello. Eppure
non è la prima volta che l’hairstylist
viene chiamata a prendersi cura delle
chiome Vip. Esperienza già vissuta al
Festival del Cinema a Taormina. Ma si
sa “Sanremo è sempre Sanremo”.
“Spero che sia il successo di una lunga
serie da vivere”.

D. C.

Il selfie di Maria
Romano con
Fiorello durante la
serata d’esordio
del festival di
Sanremo

IL PROSSIMO EVENTO NAZIONALE SI TERRÀ IN CITTÀ

«Aic camp» in missione a Vittoria
Da sinistra
Millocco, il
sindaco Moscato e
Frasca durante
l’incontro che è
servito a definire
l’okay per fare
tenere a Vittoria
la prossima
edizione dell’Aic
camp

NADIA D’AMATO

L’associazione italiana calciatori ha scelto Vit-
toria per la prossima edizione dell’Aic Camp.

La notizia è stata data nei giorni scorsi da
Luca Millocco, responsabile del dipartimento
junior, che nei giorni scorsi è venuto in città
per un sopralluogo. Nei mesi scorsi, infatti, il
delegato comunale allo Sport, Stefano Frasca,
aveva avuto dei contatti con il presidente del-
l’Aic, Damiano Tommasi e con Simone Perrot-
ta, responsabile capo del settore giovanile.

Negli Aic Camp è insito un percorso educa-
tivo rivolto ai giovani che ha l’obiettivo di
promuovere la disciplina ed il rispetto delle
regole e dell’avversario. Dal punto di vista

tecnico, l'obiettivo primario è quello di pro-
porre ai partecipanti attività sportive nuove e
coinvolgenti, dando suggerimenti e tracce
tecniche da poter poi sviluppare durante l'an-
no agonistico. Il programma prevede il coin-
volgimento attivo dei ragazzi sia nella parte
sportiva che in quella educativa, sempre
strettamente correlate. “Una grande occasio-
ne, soprattutto per i nostri giovani - ha dichia-
rato Frasca - che hanno l’occasione di formar-
si restando nella propria città, entrando in
contatto con uno staff dell’associazione italia-
na calciatori. Uno staff composto da tecnici di
primo livello, ex campioni del mondo. Niente
di più importante per chi sogna di fare di que-
sto sport il proprio lavoro”.

Il nuovo regolamento
è già in fase di
predisposizione da
parte della Giunta e a
breve arriverà in aula

in breve
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buti che vanno dal 2000 al 2017.
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buti c’è la forte crisi economica
che non dà scampo a una città
che risulta essere al primo posto
nella classifica delle esecuzioni
immobiliari e degli sfratti. Chi è in
difficoltà serie o sta per perdere
la casa pensa ai bisogni di prima
di necessità piuttosto che ai tri-
buti. L’amministrazione, sicura di
non trovare ostacoli in Consiglio
da parte delle opposizioni, pensa
al nuovo regolamento consape-
vole che si tratta di un altro se-
gnale importante in favore alla
cittadinanza che sta vivendo un
periodo di fortissima difficoltà e-
conomica.

GIUSEPPE LA LOTA

Rottamazione bis dei ruoli e del-
le ingiunzioni fiscali per i contri-
buenti. Non un’idea ma la possi-
bilità concreta che si realizzi un
nuovo provvedimento che con-
senta un’altra opportunità per i
vittoriesi che non sono in regola
con i pagamenti dei tributi co-
munali. “Prevediamo - dice l’as -
sessore ai Tributi Andrea La Rosa
- di riaprire i termini per il paga-
mento dei tributi dal 2000 all’ot -
tobre del 2017. Si tratta di un al-
tro segnale importante che da-
remo alla cittadinanza in un pe-
riodo di fortissima difficoltà eco-
nomica”. Il vicesindaco trae
spunto dall’analisi dei risultati
ottenuti per anticipare alcune
mosse future allo scopo di venire
incontro alle esigenze delle fa-
miglie vittoriesi.

“La nostra amministrazione –
spiega l'assessore – ha voluto
dare lo scorso anno un segnale
forte attraverso l’approvazione
in Consiglio comunale del rego-
lamento per la definizione age-
volata dei tributi, avvenuta il 17
gennaio 2017. Moltissimi citta-
dini hanno approfittato dell’oc -
casione per saldare pendenze
del passato e per questo ringra-
zio il dirigente ai Tributi e gli uf-
fici per il grande sforzo compiu-

to in questi mesi, ricevendo ed e-
sitando migliaia di pratiche. La
prima scadenza per la presenta-
zione delle istanze era fissata per
la fine di marzo. Proprio per dare
la possibilità a quante più fami-
glie di usufruire della definizio-
ne agevolata vi sono state ulte-
riori proroghe che sono giunte a
scadenza lo scorso 31 ottobre
2017”. Questo per consentire ai
cittadini che volevano usufruire
della rottamazione dei ruoli di a-
vere quasi 10 mesi di tempo per
presentare istanza. “Inoltre -
continua La Rosa - dalle statisti-
che dei nostri uffici, negli ultimi
20 giorni di ottobre si è registra-
to un flusso minimo di utenti agli
sportelli, in quanto la stragrande
maggioranza dei contribuen-
ti/debitori avendo avuto molti
mesi a disposizione, aveva già
presentato la richiesta di defini-
zione agevolata. In Consiglio co-
munale, come ho avuto modo di
spiegare durante la recente se-
duta, era giunta la richiesta con
una mozione di prorogare ulte-
riormente i termini. Richiesta
che è arrivata proprio lo scorso
31 ottobre, quindi in coinciden-
za con la scadenza della proroga;
pertanto non poteva essere pos-
sibile tecnicamente provvedere
a un ulteriore prolungamento.
Adesso vogliamo andare oltre la
proroga e dare ai vittoriesi un ul-
teriore strumento. Stiamo pre-
disponendo un nuovo regola-
mento che l’amministrazione
provvederà a portare in aula nel
più breve tempo possibile per
consentire la rottamazione bis
dei ruoli e delle ingiunzioni fi-
scali per i contribuenti”.

VILLA COMUNALE
Tutto pronto per il Carnevale

n.d.a.) Tutto pronto per il
Carnevale alla Villa Comunale di
Vittoria. L’associazione Tms ha
infatti organizzato la tradizionale
sfilata di mascherine scegliendo
proprio i giardini comunali in
quanto luogo molto amato dalle
famiglie che spesso vi portano i
bambini a giocare. Emanuele
Battaglia, presidente di Tms, sarà
affiancato da Giulia Di Modica,
Leandra Gangarossa e Maria
Grazia Di Bona. In scaletta la
sfilata delle mascherine,
l’esibizione del coro dei bambini e
momenti comici. Il programma
prenderà il via alle ore 9.30.

RIMBORSO SCRUTATORI
In pagamento i compensi

n.d.a) Sono in pagamento presso
gli sportelli Unicredit di via
Rosario Cancellieri le spettanze in
favore dei cittadini che sono stati
impegnati in qualità di scrutatori
in occasione delle elezioni
regionali del 5 novembre 2017. Gli
interessati possono presentarsi
nell'istituto di credito muniti di
valido documento di
riconoscimento e di codice fiscale.

ISTITUTO TRAINA
Al via la manutenzione

Si sono svolti nei giorni scorsi
alcuni lavori di straordinaria
manutenzione nell'istituto Traina.
A darne notizia è l'assessore ai
Servizi tecnici Alfredo Vinciguerra.
«Siamo intervenuti – spiega
Vinciguerra – per trovare delle
soluzioni per fronteggiare
l'annoso problema delle
infiltrazioni di acqua piovana nel
tetto dell'istituto. Abbiamo
eseguito degli interventi che
serviranno ad arginare le
infiltrazioni e che potranno
contrastare l'atavico problema
riscontrato».
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Coldiretti: «Nessuno può imporre alla Gdo la vendita del made in Sicily»
PALERMO. Il mondo agricolo sicilia-
no continua la sua battaglia per
dare ossigeno alle produzioni e al-
le imprese. Così se da un lato c’è la
massima attenzione sul problema
legato alla siccità e alla cronica
mancanza da utilizzare per irriga-
re i campi, su altri fronti si cerca di
sostenere battaglie che siano real-
mente finalizzate al sostegno del
comparto, evitando di seminare
illusioni che portano, poi, a racco-
gliere solo altre delusioni.

Attenzione massima in questo
momento, poi, in cui il Paese è nel
pieno di una complicata campa-
gna elettorale, in cui si sprecano
promesse, annunci, soluzioni mi-
racolose per risolvere problemi
che la stessa politica ha ignorato
o, peggio, aggravato negli anni.

Uno di questi capitoli è legato alla
commercializzazione dei prodot-
to made in Sicily.

«L’imposizione di prodotti re-
gionali da commercializzare è an-
ticostituzionale e chiunque pro-
metta iniziative di questo genere,
addirittura imponendo per legge
che nella grande distribuzione il
50 per cento dei prodotti siano si-
ciliani, lo fa perché è in campagna
elettorale. Nessuna norma regio-
nale o nazionale può stabilire per-
centuali simili».

Lo dice senza mezzi termini Col-
diretti Sicilia a proposito dlle di-
chiarazioni seguite allo scandalo
del pomodoro Pachino importato
e venduto nel paese siracusano e
ai conseguenti disegni di legge re-
gionali indicati da alcuni deputati

all’Ars che, dice Coldiretti, «inne-
stano solo false speranze».

«Di diversa natura - spiega an-
cora Coldiretti - è la promozione e
il sostegno alle produzioni agrico-
le e alimentari dei piccoli comuni
anche in forma associata per ga-
rantire il consumo e la commer-
cializzazione dei prodotti. Il made
in Sicilia è un brand che va conso-
lidato anche grazie alla legge n.
158 del 2017 consente proprio ai
piccoli comuni che rappresentano
il tessuto agricolo siciliano, di agi-
re anche in forma associata per
tutelare la filiera corta. Se la difesa
di produzioni regionali con un e-
ventuale “obbligo” di commercia-
lizzare le produzioni locali lede i
principi di libero scambio e quindi
non può essere attuata, per Coldi-

retti Sicilia sono possibili soluzio-
ni alternative attraverso la regi-
strazione di marchi di qualità re-
gionali il cui utilizzo deve essere
garantito a qualsiasi produttore
residente nell’Unione europea che
rispetti il regolamento e le condi-
zioni di qualità fissate nel discipli-
nare di produzione, al fine di assi-
curare il rispetto del principio di
libera concorrenza tra gli Stati
membri dell’Ue».

Contro gli accordi come il Ceta
che limitano le esportazioni di
prodotti riconosciuti e permetto-
no l’ingresso nel nostro Paese oc-
corre reagire aggregando le pro-
duzioni e differenziandole. Nel li-
bero mercato – conclude Coldiret-
ti Sicilia – la tracciabilità e l’i d e n-
tificazione sono vincenti.

Siccità, dighe connesse per portare acqua
Sarà potenziato nell’area orientale il sistema di sollevamento dell’invaso Lentini, che ha ancora disponibilità

GIUSEPPE BIANCA

PALERMO. A fronte di una crisi idrica
persistente e di una prolungata sta-
gione di siccità i Consorzi di bonifica
della Sicilia stanno cercando, in rac-
cordo con la Regione, di attivare una
serie di misure per arginare l’impatto
della crisi. Lo studio di un piano per
contrastare l’emergenza idrica e la
siccità passa da un doppio impegno di
interventi. Uno per la Sicilia orientale
e l’altro per la Sicilia occidentale. Ma
da dove riparte la lotta alla dispersio-
ne idrica? Innanzitutto sono stati in-
dividuati nella Sicilia orientale solu-
zioni che mirano a ottimizzare le ri-
sorse di alcuni invasi, mettendo a
punto specifici collegamenti, mirati,
tra alcune dighe.

L’azione dovrebbe partire da alcune
dighe dell’Ennese. In particolare si
tratta di Nicoletti, collocata tra i terri-
tori di Leonforte ed Enna e Sciaguana,
tra Agira e Catenanuova. I due impian-
ti sono sottoutilizzati: «Abbiamo stu-
diato - spiega il Commissario dei Con-
sorzi di Bonifica, Francesco Greco - la
possibilità di creare una connessione
tra gli adduttori per entrambe le di-
ghe. Con un sistema di adduzione a
valle dalla diga Ogliastro e dalla diga
Pozzillo quindi pensiamo di collegare
l’adduttore della diga Nicoletti con
l’adduttore della diga Ogliastro e Poz-
zillo in maniera tale determinare in

questo modo un travaso di acqua dalla
zona dell’Ennese a quella di Catania e
Siracusa».

L’acqua non finisce in sostanza den-
tro gli impianti, ma all’interno delle
tubature a valle delle rispettive dighe:
«Si tratta - spiega Greco - di interventi
stabili che possono essere ordinaria-
mente utilizzati perché vanno al di là
dell’emergenza idrica e non cessano
di esistere al termine della fase acuta
di criticità».

Una fase di verifica e di studio che va
avanti da oltre quattro mesi, con due
gruppi di tecnici attivati, uno per la Si-
cilia occidentale e l’altro per quella o-
rientale, in previsione dello scenario
più critico ed estenuante della siccità,
che adesso comincia a materializzarsi
in concreto e non nasconde la dram-
maticità di effetti non più potenziali,
ma reali. Per la Sicilia orientale sarà
possibile, ad esempio, potenziare il si-
stema di sollevamento della diga Len-

tini, una delle poche in cui c’è ancora
una buona quantità d’acqua (circa 70
milioni di metri cubi), per effetto di
una derivazione attivata dai consorzi:
«Ciò potrebbe avvenire - spiega il
commissario delle struttura - Aumen-
tando il sistema di sollevamento della
diga Lentini, aggiungendo una o due
pompe nel sistema e facendo conflui-
re le acqua dalla zona dell’Ennese, riu-
sciremmo a coprire i fabbisogni della
Piana di Catania».

Doppia azione. I Consorzi di bonifica stanno cercando, in raccordo con
la Regione, di attivare una serie di misure per arginare l’impatto della crisi

LA DIGA NICOLETTI E LA OGLIASTRO sono due delle
fonti da cui si spera di potere recuperare liquido
prezioso per contrastare la siccità che nei prossimi
mesi rischia di essere devastante nell’Isola.

Per quanto riguarda la dotazione fi-
nanziaria, servirebbero 15 milioni di
euro. Per la Sicilia occidentale invece
sono stati previsti interventi di effi-
cientamento con grosse vasche d’ac -
cumulo (piccoli laghetti collinari), ma
soprattutto si renderà prioritario e
fondamentale razionalizzare le cause
della dispersione idrica con interventi
nelle perdite degli acquedotti, anche
quando riguardano solo brevi tratti.
Prevista all’interno del progetto in
questione anche la sostituzione di al-
cuni organi di manovra (valvole, sara-
cinesce di regolazione, deviazioni)
per un totale di 20 milioni di euro. Con
35 milioni di euro dunque in tempi
brevissimi, entro l’autunno, la pre-
messa tecnica potrebbe diventare
una realtà operativa.

Da Roma intanto non arriverebbero
notizie incoraggianti per quanto ri-
guarda invece la parte degli investi-
menti utili a contrastare più in gene-
rale, la crisi idrica. Sul dissalatore, per
esempio, l’opera che consentirebbe di
utilizzare acque rese a basso contenu-
to salino, ci sarebbero più riserve e
scetticismo, che una base di condivi-
sione. A essere finanziato potrebbe
essere il collegamento dalla sorgente
di Presidiana all’acquedotto di Scilla-
to. In altre parole se la Regione vorrà
dotarsi di un dissalatore (un’opera da
almeno 20 milioni di euro) dovrà farlo
a sua spese e con risorse proprie.

Cnr: dissalatori inadatti
Guaine nei tubi bucati
raccolta acque piovane
e riuso reflui depurati
MICHELE GUCCIONE

PALERMO. In una terra che si consente il
lusso di gettare a mare 40 milioni di
metri cubi d’acqua dalla diga Rosama-
rina perchè nessuno provvede a ripa-
rarne i danni, non si può parlare di
mancanza di fonti idriche. È più cor-
retto additarla come patria degli spre-
chi. Tesi convalidata dalla Cisl che in-
dica l’esistenza di punti di attingi-
mento lungo i fiumi che inspiegabil-
mente non vengono sfruttati. E ora
anche la scienza interviene segnalan-
do che per risolvere l’attuale emer-
genza idrica la migliore soluzione non
è rappresentata dai dissalatori. Alme-
no in Sicilia. A dirlo è Mario Pagliaro,
primo ricercatore del Cnr di Palermo,
che lavora con molti team di ricerca-
tori di tutto il mondo, compresi i colle-

ghi di Israele che in fatto di siccità so-
no i massimi esperti. «Israele ha risol-
to il problema con quattro enormi dis-
salatori ad osmosi inversa, ma lì si giu-
stifica perchè il territorio è pianeg-
giante, piove pochissimo e c’è il deser-
to - spiega Pagliaro - . In Sicilia invece
ci sono grandi catene montuose ric-
che di fonti di approvvigionamento,
ma conduttore che perdono il 52%
d’acqua, il triplo della Lombardia. Si
tratta, con costi senz’altro minori, di
porre rimedio a tanti errori del passa-
to, in attesa che le piogge ripristinino
gli invasi e le falde».

Il programma è semplice: «La prima
cosa da fare è riparare le condotte, ma
con le tecniche tradizionali bisogne-
rebbe scavare e rifarle tutte con costi
impossibili. Invece è facile adottare le
tecnologia “hose lining” e “relining”,

ossia riparare le perdite inserendo
nelle condotte esistenti, senza impe-
gnativi scavi, delle guaine flessibili, in
particolare una tubazione costituita
da fibre di Kevlar, un polimero più re-
sistente dell’acciaio, all’interno di due
strati di polietilene. Quest’anima fun-
ge da camera d’aria e impedisce all’ac -
qua di fuoriuscire dalle falle. Un inter-
vento del genere è stato già effettuato
ad aprile scorso lungo la condotta del
Nuovo Scillato, nel Palermitano, e ciò
ha scongiurato finora che la città re-
stasse a secco».

Il secondo intervento consigliato
dall’esperto del Cnr è quello di «far ri-
partire subito i lavori della diga Blufi.
Circa metà della diga è già stata realiz-
zata. Il potabilizzatore e l’acquedotto
sono pressoché completi. La diga per-
metterà di canalizzare l’acqua sia ad

Est che ad Ovest. Inoltre, occorre ap-
profittare dello svuotamento degli in-
vasi per dragarne il fondo e per effet-
tuare sulle 41 dighe tutti gli interventi
di riparazione di danni e di problemi
strutturali che la Regione ben cono-
sce. Ciò aumenterebbe la capacità di
invasamento».

La somma delle due azioni elimina
gli sprechi a monte e può rendere suf-
ficiente l’acqua di cui la Sicilia dispo-
ne.

Occorre però utilizzare la tecnolo-
gia anche per ridurre gli sprechi a val-
le. In particolare, «ospedali, alberghi,
scuole, condomini e complessi resi-
denziali - osserva Pagliaro - dovreb-
bero installare i moderni ed economi-
ci impianti monoblocco in polietilene
per la raccolta e il riutilizzo dell’acqua
piovana proveniente dai tetti; se ne

produce tanta nelle brevi precipita-
zioni torrenziali. Questi sistemi sono
adottati in tutto il mondo e l’Italia pro-
duce i migliori. L’acqua viene impie-
gata per le pulizie, i servizi igienici e i
giardini, riducendo di molto i consu-
mi dall’acquedotto. Un taglio alla bol-
letta e al fabbisogno collettivo».

Il quarto intervento, sempre a valle,
riguarda il tanto discusso e mai realiz-
zato riutilizzo in agricoltura delle ac-
que reflue dei depuratori: «Non c’è più
tempo da perdere - conclude Pagliaro
- le modernissime tecnologie rendo-
no questo processo assolutamente si-
curo per le coltivazioni, che sempre
più avranno bisogno di acqua in pre-
senza di una desertificazione del ter-
ritorio che avanza a causa dei cambia-
menti climatici. Bisogna agire imme-
diatamente per massimizzare gli ap-
porti ovunque siano. Bisogna portare
a termine le opere necessarie al riuso
delle acque reflue che, solo usando i
depuratori esistenti, ci consentireb-
bero di recuperare per usi irrigui una
quantità enorme d’acqua, liberando-
ne altrettanta per l’uso potabile».

Pagliaro: «Così si
riducono sprechi e
costi per le opere.
Completare Blufi e
riparare le 41 dighe»

PALERMO, PRONTA
LA TURNAZIONE
Il piano di turnazione
dell'acqua a Palermo è da
giorni pronto, ma per
renderlo operativo si
attende da Roma la
proclamazione ufficiale dello
stato di calamità naturale.

Intanto Giovanni Musso,
segretario generale della
Femca Cisl Palermo Trapani
va all’attacco e denuncia:
«Una corretta gestione della
risorsa idrica impone che
l’approvvigionamento
tramite le dighe sia
effettuato solo in casi
eccezionali e non come
prima fonte. Con questa
logica sono stati realizzati i
numerosi impianti di
sollevamento lungo i fiumi,
infrastrutture che sono
costate moltissimo e che
non sono utilizzate in alcun
modo. Il risultato di questa
disfunzione è oggi sotto gli
occhi di tutti e peserà sui
cittadini». Anche il M5S
critica la gestione dell’acqua
pubblica: una mozione che
impegna il governo
Musumeci ad agire per
scongiurare la paventata
crisi idrica nel palermitano è
stata presentata all’Ars,
primo firmatario il deputato
regionale Salvatore
Siragusa, che punta il dito
anche «sulla mancata
programmazione della
gestione delle riserve idriche
da parte della Regione
Siciliana». «Duole riscontrare
- dichiara Siragusa - che
nessuno dei governi
precedenti, includendo
Cuffaro, Lombardo, Crocetta
e adesso Musumeci, abbia
programmato interventi di
manutenzione ordinaria e
straordinaria per gli invasi
regionali. In questo contesto
di mala amministrazione si
inserisce la mancata
manutenzione della diga
Rosamarina di Caccamo,
riserva idrica pluriennale che
serve i comuni di Palermo,
con il suo comprensorio che
include tra gli altri anche
Bagheria, Santa Flavia,
Casteldaccia».

PIÙ PROMOZIONE E SOSTEGNO ALLE PRODUZIONI DEI PICCOLI COMUNI

«I disegni di
legge
regionali
indicati da
alcuni
deputati
all’Ars - dice
l’associazio-
ne -
innestano
nelle
imprese
solo false
speranze»

Sicilia, campagne a secco

TECNOLOGIE

L’inserimento dell’hose
lining nel Nuovo Scillato.
Sopra, Mario Pagliaro
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PALAZZO IACONO. Il vicesindaco Andrea La Rosa annuncia l’adozione di un ulteriore provvedimento per aiutare le famiglie in difficoltà

Tributi locali, sì alle nuove rottamazioni
«Risposte positive dopo le prime proroghe. In questi mesi esitate migliaia di cartelle»

PROTESTA IN CONSIGLIO COMUNALE

Manca la diretta streaming, M5s abbandona i lavori

SALVATORE DI FALCO

Manca la diretta streaming e i consiglieri del
M5S decidono di abbandonare per protesta Sa-
la Carfì. Tutti tranne Pippo Re che sceglie di u-
scire dall’aula per poi farvi ritorno solo dopo la
conclusione dell’intervento del consigliere
Scuderi da lui giudicato “fuori tema” e utilizza-
to solo per attaccare ancora una volta la presi-
dente della commissione Trasparenza. “Pur a-
vendo fatto notare alla vice presidente, Scuderi
ha proseguito nel suo intervento e per protesta
sono uscito”precisa Re commentando anche la
volontà del governo di predisporre un nuovo

bando per la rottamazione delle cartelle esat-
toriali. “Ne prendiamo atto - precisa Re - positi-
vamente ricordando che la scelta va incontro
ad una nostra richiesta già avanzata ad otto-
bre”. Ne prendono atto anche il Pd e Nuove I-
dee. “Aspettiamo però di vedere cosa accade il
6 marzo” ribatte Di Falco attribuendo alla sua
parte politica il successo “di essere riuscita a
stanare il governo sulla questione tributi”. Re-
plica ad entrambi il consigliere Sallemi: «Le op-
posizioni? In scena col teatro dell’assurdo».

D. C.

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
14 gradi. I venti, da deboli a
moderati a forti, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 06.59 e
tramonta alle 17.31. La luna,
calante, leva alle 0.59 e cala
alle 11.51. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde:
da 84 a 155 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo. Via Garibaldi, n.443.

Tel. 0932.981464.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“50 sfumature di rosso”(vm14
anni), sala 1. Orari: 18-
201.15-22.30; solo oggi “The
teacher”, sala 2. Orari: 18.30-
21; “I primitivi”, sala 3, alle
18.15; “Sono tornato”, sala 3.
Orari: 20.15-22.15. Lunedì e
mercoledì chiuso. Martedì
prezzo ridotto.

Orari autolinee Giamporcaro
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol)

SCUOLA “PORTELLA DELLA GINESTRA”

«Occhio a cosa pubblicate»
I giovani a lezione di internet
DANIELA CITINO

“Crea, connetti e condividi il rispetto:
un internet migliore comincia con te.
Con questo slogan cerchiamo di sen-
sibilizzare gli alunni” sottolinea Elia-
na Tolaro referente bullismo e cyber
bullismo all’istituto Comprensivo
Portella della Ginestra che, ieri matti-
na, in occasione della Giornata nazio-
nale contro bullismo e cyberbulli-
smo, ha fatto dialogare gli studenti
con il capo della Squadra Mobile di
Ragusa, Antonino Ciavola, e con il pe-
dagogista Asp Ragusa e coordinatore
per il Sud dei progetti nazionali su
bullismo e cyberbullismo Peppe Raf-
fa. “Data la crescente drammaticità
del fenomeno - dice la docente Ange-
la Riolo - la scuola non può tacere”.
“Dialogo più che mai necessario per
salvare potenziali vittime e possibili
bulli” aggiunge, sottolineando la ne-
cessità di dialogo con le possibili vit-
time e i potenziali bulli. E su empatia e
dialogo ha infatti puntato il capo della

Squadra Mobile di Ragusa raccontan-
do ai ragazzi le storie dei loro coeta-
nei. “È accaduto che - ha detto Ciavola
- alcuni ragazzi abbiano fatto un uso
distorto dei social pubblicando foto
strettamente personali ed intime”. A
chiamare i genitori alle loro respon-
sabilità è stato il pedagogista. “Du -
rante la difficile fase dell’adolescenza
- ha detto Raffa - è fondamentale che i
genitori vigilino responsabilmente
sui comportamenti dei figli”.

L’incontro sui
rischi della rete è
stato tenuto dal
capo della
Squadra Mobile di
Ragusa Nino
Ciavola, il
pedagogista
Peppe Raffa e le
docenti
dell’istituto.

L’HAIRSTYLIST MARIA ROMANO A SANREMO

Nel trucco e parrucco dei vip
«Ci sono anche le mie mani»
A Sanremo lo style fa sempre la diffe-
renza. Edizione dopo edizione, dal
palcoscenico della rassegna canora
più cult del panorama musicale na-
zionale insieme alle voci vengono
lanciate mode e modi. Ne sanno qual-
cosa i musicisti della band “Lo stato
sociale” che hanno scelto di indossa-
re stravaganti occhiali colorati, così
come fascinosa Nina Zilli giunta sul
palco con un tiratissimo chignon.
Non sfugge dalla regola del look nem-
meno il sicilianissimo Giovanni Cac-
camo che ha scelto di presentarsi con
capelli e barba da bel tenebroso. In-
somma se è assolutamente vietato
sbagliare trucco e il parrucco quando
si sale sul palco dell’ Ariston, è asso-
dato che una una grande fetta di re-
sponsabilità va data a chi se ne pren-
de cura. Tra loro, quest’anno anche un
team di hairstylist tutto vittoriese
che, capitanato da Maria Romano di
CapelliMania Vittoria, niente meno si
è preso cura del “trucco e parrucco”
dei cantanti in gara e degli ospiti. “Il

sogno si è avverato” commenta super
emozionata Maria Romano che ne
immortala il momento scattandosi
un selfie con il mitico Fiorello. Eppure
non è la prima volta che l’hairstylist
viene chiamata a prendersi cura delle
chiome Vip. Esperienza già vissuta al
Festival del Cinema a Taormina. Ma si
sa “Sanremo è sempre Sanremo”.
“Spero che sia il successo di una lunga
serie da vivere”.

D. C.

Il selfie di Maria
Romano con
Fiorello durante la
serata d’esordio
del festival di
Sanremo

IL PROSSIMO EVENTO NAZIONALE SI TERRÀ IN CITTÀ

«Aic camp» in missione a Vittoria
Da sinistra
Millocco, il
sindaco Moscato e
Frasca durante
l’incontro che è
servito a definire
l’okay per fare
tenere a Vittoria
la prossima
edizione dell’Aic
camp

NADIA D’AMATO

L’associazione italiana calciatori ha scelto Vit-
toria per la prossima edizione dell’Aic Camp.

La notizia è stata data nei giorni scorsi da
Luca Millocco, responsabile del dipartimento
junior, che nei giorni scorsi è venuto in città
per un sopralluogo. Nei mesi scorsi, infatti, il
delegato comunale allo Sport, Stefano Frasca,
aveva avuto dei contatti con il presidente del-
l’Aic, Damiano Tommasi e con Simone Perrot-
ta, responsabile capo del settore giovanile.

Negli Aic Camp è insito un percorso educa-
tivo rivolto ai giovani che ha l’obiettivo di
promuovere la disciplina ed il rispetto delle
regole e dell’avversario. Dal punto di vista

tecnico, l'obiettivo primario è quello di pro-
porre ai partecipanti attività sportive nuove e
coinvolgenti, dando suggerimenti e tracce
tecniche da poter poi sviluppare durante l'an-
no agonistico. Il programma prevede il coin-
volgimento attivo dei ragazzi sia nella parte
sportiva che in quella educativa, sempre
strettamente correlate. “Una grande occasio-
ne, soprattutto per i nostri giovani - ha dichia-
rato Frasca - che hanno l’occasione di formar-
si restando nella propria città, entrando in
contatto con uno staff dell’associazione italia-
na calciatori. Uno staff composto da tecnici di
primo livello, ex campioni del mondo. Niente
di più importante per chi sogna di fare di que-
sto sport il proprio lavoro”.

Il nuovo regolamento
è già in fase di
predisposizione da
parte della Giunta e a
breve arriverà in aula

in breve

IL VICESINDACO ANDREA LA ROSA ILLUSTRA ALL’AULA GLI ADEMPIMENTI CHE SARANNO ADOTTATI

IL PUNTO. La possibilità di riaprire
i termini di sanatoria dovrebbe
interessare il pagamento dei tri-
buti che vanno dal 2000 al 2017.
Alla base di questa nuova occa-
sione, secondo l’assessore ai Tri-
buti c’è la forte crisi economica
che non dà scampo a una città
che risulta essere al primo posto
nella classifica delle esecuzioni
immobiliari e degli sfratti. Chi è in
difficoltà serie o sta per perdere
la casa pensa ai bisogni di prima
di necessità piuttosto che ai tri-
buti. L’amministrazione, sicura di
non trovare ostacoli in Consiglio
da parte delle opposizioni, pensa
al nuovo regolamento consape-
vole che si tratta di un altro se-
gnale importante in favore alla
cittadinanza che sta vivendo un
periodo di fortissima difficoltà e-
conomica.

GIUSEPPE LA LOTA

Rottamazione bis dei ruoli e del-
le ingiunzioni fiscali per i contri-
buenti. Non un’idea ma la possi-
bilità concreta che si realizzi un
nuovo provvedimento che con-
senta un’altra opportunità per i
vittoriesi che non sono in regola
con i pagamenti dei tributi co-
munali. “Prevediamo - dice l’as -
sessore ai Tributi Andrea La Rosa
- di riaprire i termini per il paga-
mento dei tributi dal 2000 all’ot -
tobre del 2017. Si tratta di un al-
tro segnale importante che da-
remo alla cittadinanza in un pe-
riodo di fortissima difficoltà eco-
nomica”. Il vicesindaco trae
spunto dall’analisi dei risultati
ottenuti per anticipare alcune
mosse future allo scopo di venire
incontro alle esigenze delle fa-
miglie vittoriesi.

“La nostra amministrazione –
spiega l'assessore – ha voluto
dare lo scorso anno un segnale
forte attraverso l’approvazione
in Consiglio comunale del rego-
lamento per la definizione age-
volata dei tributi, avvenuta il 17
gennaio 2017. Moltissimi citta-
dini hanno approfittato dell’oc -
casione per saldare pendenze
del passato e per questo ringra-
zio il dirigente ai Tributi e gli uf-
fici per il grande sforzo compiu-

to in questi mesi, ricevendo ed e-
sitando migliaia di pratiche. La
prima scadenza per la presenta-
zione delle istanze era fissata per
la fine di marzo. Proprio per dare
la possibilità a quante più fami-
glie di usufruire della definizio-
ne agevolata vi sono state ulte-
riori proroghe che sono giunte a
scadenza lo scorso 31 ottobre
2017”. Questo per consentire ai
cittadini che volevano usufruire
della rottamazione dei ruoli di a-
vere quasi 10 mesi di tempo per
presentare istanza. “Inoltre -
continua La Rosa - dalle statisti-
che dei nostri uffici, negli ultimi
20 giorni di ottobre si è registra-
to un flusso minimo di utenti agli
sportelli, in quanto la stragrande
maggioranza dei contribuen-
ti/debitori avendo avuto molti
mesi a disposizione, aveva già
presentato la richiesta di defini-
zione agevolata. In Consiglio co-
munale, come ho avuto modo di
spiegare durante la recente se-
duta, era giunta la richiesta con
una mozione di prorogare ulte-
riormente i termini. Richiesta
che è arrivata proprio lo scorso
31 ottobre, quindi in coinciden-
za con la scadenza della proroga;
pertanto non poteva essere pos-
sibile tecnicamente provvedere
a un ulteriore prolungamento.
Adesso vogliamo andare oltre la
proroga e dare ai vittoriesi un ul-
teriore strumento. Stiamo pre-
disponendo un nuovo regola-
mento che l’amministrazione
provvederà a portare in aula nel
più breve tempo possibile per
consentire la rottamazione bis
dei ruoli e delle ingiunzioni fi-
scali per i contribuenti”.

VILLA COMUNALE
Tutto pronto per il Carnevale

n.d.a.) Tutto pronto per il
Carnevale alla Villa Comunale di
Vittoria. L’associazione Tms ha
infatti organizzato la tradizionale
sfilata di mascherine scegliendo
proprio i giardini comunali in
quanto luogo molto amato dalle
famiglie che spesso vi portano i
bambini a giocare. Emanuele
Battaglia, presidente di Tms, sarà
affiancato da Giulia Di Modica,
Leandra Gangarossa e Maria
Grazia Di Bona. In scaletta la
sfilata delle mascherine,
l’esibizione del coro dei bambini e
momenti comici. Il programma
prenderà il via alle ore 9.30.

RIMBORSO SCRUTATORI
In pagamento i compensi

n.d.a) Sono in pagamento presso
gli sportelli Unicredit di via
Rosario Cancellieri le spettanze in
favore dei cittadini che sono stati
impegnati in qualità di scrutatori
in occasione delle elezioni
regionali del 5 novembre 2017. Gli
interessati possono presentarsi
nell'istituto di credito muniti di
valido documento di
riconoscimento e di codice fiscale.

ISTITUTO TRAINA
Al via la manutenzione

Si sono svolti nei giorni scorsi
alcuni lavori di straordinaria
manutenzione nell'istituto Traina.
A darne notizia è l'assessore ai
Servizi tecnici Alfredo Vinciguerra.
«Siamo intervenuti – spiega
Vinciguerra – per trovare delle
soluzioni per fronteggiare
l'annoso problema delle
infiltrazioni di acqua piovana nel
tetto dell'istituto. Abbiamo
eseguito degli interventi che
serviranno ad arginare le
infiltrazioni e che potranno
contrastare l'atavico problema
riscontrato».
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PALAZZO IACONO. Il vicesindaco Andrea La Rosa annuncia l’adozione di un ulteriore provvedimento per aiutare le famiglie in difficoltà

Tributi locali, sì alle nuove rottamazioni
«Risposte positive dopo le prime proroghe. In questi mesi esitate migliaia di cartelle»

PROTESTA IN CONSIGLIO COMUNALE

Manca la diretta streaming, M5s abbandona i lavori

SALVATORE DI FALCO

Manca la diretta streaming e i consiglieri del
M5S decidono di abbandonare per protesta Sa-
la Carfì. Tutti tranne Pippo Re che sceglie di u-
scire dall’aula per poi farvi ritorno solo dopo la
conclusione dell’intervento del consigliere
Scuderi da lui giudicato “fuori tema” e utilizza-
to solo per attaccare ancora una volta la presi-
dente della commissione Trasparenza. “Pur a-
vendo fatto notare alla vice presidente, Scuderi
ha proseguito nel suo intervento e per protesta
sono uscito”precisa Re commentando anche la
volontà del governo di predisporre un nuovo

bando per la rottamazione delle cartelle esat-
toriali. “Ne prendiamo atto - precisa Re - positi-
vamente ricordando che la scelta va incontro
ad una nostra richiesta già avanzata ad otto-
bre”. Ne prendono atto anche il Pd e Nuove I-
dee. “Aspettiamo però di vedere cosa accade il
6 marzo” ribatte Di Falco attribuendo alla sua
parte politica il successo “di essere riuscita a
stanare il governo sulla questione tributi”. Re-
plica ad entrambi il consigliere Sallemi: «Le op-
posizioni? In scena col teatro dell’assurdo».

D. C.

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
14 gradi. I venti, da deboli a
moderati a forti, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 06.59 e
tramonta alle 17.31. La luna,
calante, leva alle 0.59 e cala
alle 11.51. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde:
da 84 a 155 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo. Via Garibaldi, n.443.

Tel. 0932.981464.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“50 sfumature di rosso”(vm14
anni), sala 1. Orari: 18-
201.15-22.30; solo oggi “The
teacher”, sala 2. Orari: 18.30-
21; “I primitivi”, sala 3, alle
18.15; “Sono tornato”, sala 3.
Orari: 20.15-22.15. Lunedì e
mercoledì chiuso. Martedì
prezzo ridotto.

Orari autolinee Giamporcaro
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol)

SCUOLA “PORTELLA DELLA GINESTRA”

«Occhio a cosa pubblicate»
I giovani a lezione di internet
DANIELA CITINO

“Crea, connetti e condividi il rispetto:
un internet migliore comincia con te.
Con questo slogan cerchiamo di sen-
sibilizzare gli alunni” sottolinea Elia-
na Tolaro referente bullismo e cyber
bullismo all’istituto Comprensivo
Portella della Ginestra che, ieri matti-
na, in occasione della Giornata nazio-
nale contro bullismo e cyberbulli-
smo, ha fatto dialogare gli studenti
con il capo della Squadra Mobile di
Ragusa, Antonino Ciavola, e con il pe-
dagogista Asp Ragusa e coordinatore
per il Sud dei progetti nazionali su
bullismo e cyberbullismo Peppe Raf-
fa. “Data la crescente drammaticità
del fenomeno - dice la docente Ange-
la Riolo - la scuola non può tacere”.
“Dialogo più che mai necessario per
salvare potenziali vittime e possibili
bulli” aggiunge, sottolineando la ne-
cessità di dialogo con le possibili vit-
time e i potenziali bulli. E su empatia e
dialogo ha infatti puntato il capo della

Squadra Mobile di Ragusa raccontan-
do ai ragazzi le storie dei loro coeta-
nei. “È accaduto che - ha detto Ciavola
- alcuni ragazzi abbiano fatto un uso
distorto dei social pubblicando foto
strettamente personali ed intime”. A
chiamare i genitori alle loro respon-
sabilità è stato il pedagogista. “Du -
rante la difficile fase dell’adolescenza
- ha detto Raffa - è fondamentale che i
genitori vigilino responsabilmente
sui comportamenti dei figli”.

L’incontro sui
rischi della rete è
stato tenuto dal
capo della
Squadra Mobile di
Ragusa Nino
Ciavola, il
pedagogista
Peppe Raffa e le
docenti
dell’istituto.

L’HAIRSTYLIST MARIA ROMANO A SANREMO

Nel trucco e parrucco dei vip
«Ci sono anche le mie mani»
A Sanremo lo style fa sempre la diffe-
renza. Edizione dopo edizione, dal
palcoscenico della rassegna canora
più cult del panorama musicale na-
zionale insieme alle voci vengono
lanciate mode e modi. Ne sanno qual-
cosa i musicisti della band “Lo stato
sociale” che hanno scelto di indossa-
re stravaganti occhiali colorati, così
come fascinosa Nina Zilli giunta sul
palco con un tiratissimo chignon.
Non sfugge dalla regola del look nem-
meno il sicilianissimo Giovanni Cac-
camo che ha scelto di presentarsi con
capelli e barba da bel tenebroso. In-
somma se è assolutamente vietato
sbagliare trucco e il parrucco quando
si sale sul palco dell’ Ariston, è asso-
dato che una una grande fetta di re-
sponsabilità va data a chi se ne pren-
de cura. Tra loro, quest’anno anche un
team di hairstylist tutto vittoriese
che, capitanato da Maria Romano di
CapelliMania Vittoria, niente meno si
è preso cura del “trucco e parrucco”
dei cantanti in gara e degli ospiti. “Il

sogno si è avverato” commenta super
emozionata Maria Romano che ne
immortala il momento scattandosi
un selfie con il mitico Fiorello. Eppure
non è la prima volta che l’hairstylist
viene chiamata a prendersi cura delle
chiome Vip. Esperienza già vissuta al
Festival del Cinema a Taormina. Ma si
sa “Sanremo è sempre Sanremo”.
“Spero che sia il successo di una lunga
serie da vivere”.

D. C.

Il selfie di Maria
Romano con
Fiorello durante la
serata d’esordio
del festival di
Sanremo

IL PROSSIMO EVENTO NAZIONALE SI TERRÀ IN CITTÀ

«Aic camp» in missione a Vittoria
Da sinistra
Millocco, il
sindaco Moscato e
Frasca durante
l’incontro che è
servito a definire
l’okay per fare
tenere a Vittoria
la prossima
edizione dell’Aic
camp

NADIA D’AMATO

L’associazione italiana calciatori ha scelto Vit-
toria per la prossima edizione dell’Aic Camp.

La notizia è stata data nei giorni scorsi da
Luca Millocco, responsabile del dipartimento
junior, che nei giorni scorsi è venuto in città
per un sopralluogo. Nei mesi scorsi, infatti, il
delegato comunale allo Sport, Stefano Frasca,
aveva avuto dei contatti con il presidente del-
l’Aic, Damiano Tommasi e con Simone Perrot-
ta, responsabile capo del settore giovanile.

Negli Aic Camp è insito un percorso educa-
tivo rivolto ai giovani che ha l’obiettivo di
promuovere la disciplina ed il rispetto delle
regole e dell’avversario. Dal punto di vista

tecnico, l'obiettivo primario è quello di pro-
porre ai partecipanti attività sportive nuove e
coinvolgenti, dando suggerimenti e tracce
tecniche da poter poi sviluppare durante l'an-
no agonistico. Il programma prevede il coin-
volgimento attivo dei ragazzi sia nella parte
sportiva che in quella educativa, sempre
strettamente correlate. “Una grande occasio-
ne, soprattutto per i nostri giovani - ha dichia-
rato Frasca - che hanno l’occasione di formar-
si restando nella propria città, entrando in
contatto con uno staff dell’associazione italia-
na calciatori. Uno staff composto da tecnici di
primo livello, ex campioni del mondo. Niente
di più importante per chi sogna di fare di que-
sto sport il proprio lavoro”.

Il nuovo regolamento
è già in fase di
predisposizione da
parte della Giunta e a
breve arriverà in aula

in breve

IL VICESINDACO ANDREA LA ROSA ILLUSTRA ALL’AULA GLI ADEMPIMENTI CHE SARANNO ADOTTATI

IL PUNTO. La possibilità di riaprire
i termini di sanatoria dovrebbe
interessare il pagamento dei tri-
buti che vanno dal 2000 al 2017.
Alla base di questa nuova occa-
sione, secondo l’assessore ai Tri-
buti c’è la forte crisi economica
che non dà scampo a una città
che risulta essere al primo posto
nella classifica delle esecuzioni
immobiliari e degli sfratti. Chi è in
difficoltà serie o sta per perdere
la casa pensa ai bisogni di prima
di necessità piuttosto che ai tri-
buti. L’amministrazione, sicura di
non trovare ostacoli in Consiglio
da parte delle opposizioni, pensa
al nuovo regolamento consape-
vole che si tratta di un altro se-
gnale importante in favore alla
cittadinanza che sta vivendo un
periodo di fortissima difficoltà e-
conomica.

GIUSEPPE LA LOTA

Rottamazione bis dei ruoli e del-
le ingiunzioni fiscali per i contri-
buenti. Non un’idea ma la possi-
bilità concreta che si realizzi un
nuovo provvedimento che con-
senta un’altra opportunità per i
vittoriesi che non sono in regola
con i pagamenti dei tributi co-
munali. “Prevediamo - dice l’as -
sessore ai Tributi Andrea La Rosa
- di riaprire i termini per il paga-
mento dei tributi dal 2000 all’ot -
tobre del 2017. Si tratta di un al-
tro segnale importante che da-
remo alla cittadinanza in un pe-
riodo di fortissima difficoltà eco-
nomica”. Il vicesindaco trae
spunto dall’analisi dei risultati
ottenuti per anticipare alcune
mosse future allo scopo di venire
incontro alle esigenze delle fa-
miglie vittoriesi.

“La nostra amministrazione –
spiega l'assessore – ha voluto
dare lo scorso anno un segnale
forte attraverso l’approvazione
in Consiglio comunale del rego-
lamento per la definizione age-
volata dei tributi, avvenuta il 17
gennaio 2017. Moltissimi citta-
dini hanno approfittato dell’oc -
casione per saldare pendenze
del passato e per questo ringra-
zio il dirigente ai Tributi e gli uf-
fici per il grande sforzo compiu-

to in questi mesi, ricevendo ed e-
sitando migliaia di pratiche. La
prima scadenza per la presenta-
zione delle istanze era fissata per
la fine di marzo. Proprio per dare
la possibilità a quante più fami-
glie di usufruire della definizio-
ne agevolata vi sono state ulte-
riori proroghe che sono giunte a
scadenza lo scorso 31 ottobre
2017”. Questo per consentire ai
cittadini che volevano usufruire
della rottamazione dei ruoli di a-
vere quasi 10 mesi di tempo per
presentare istanza. “Inoltre -
continua La Rosa - dalle statisti-
che dei nostri uffici, negli ultimi
20 giorni di ottobre si è registra-
to un flusso minimo di utenti agli
sportelli, in quanto la stragrande
maggioranza dei contribuen-
ti/debitori avendo avuto molti
mesi a disposizione, aveva già
presentato la richiesta di defini-
zione agevolata. In Consiglio co-
munale, come ho avuto modo di
spiegare durante la recente se-
duta, era giunta la richiesta con
una mozione di prorogare ulte-
riormente i termini. Richiesta
che è arrivata proprio lo scorso
31 ottobre, quindi in coinciden-
za con la scadenza della proroga;
pertanto non poteva essere pos-
sibile tecnicamente provvedere
a un ulteriore prolungamento.
Adesso vogliamo andare oltre la
proroga e dare ai vittoriesi un ul-
teriore strumento. Stiamo pre-
disponendo un nuovo regola-
mento che l’amministrazione
provvederà a portare in aula nel
più breve tempo possibile per
consentire la rottamazione bis
dei ruoli e delle ingiunzioni fi-
scali per i contribuenti”.

VILLA COMUNALE
Tutto pronto per il Carnevale

n.d.a.) Tutto pronto per il
Carnevale alla Villa Comunale di
Vittoria. L’associazione Tms ha
infatti organizzato la tradizionale
sfilata di mascherine scegliendo
proprio i giardini comunali in
quanto luogo molto amato dalle
famiglie che spesso vi portano i
bambini a giocare. Emanuele
Battaglia, presidente di Tms, sarà
affiancato da Giulia Di Modica,
Leandra Gangarossa e Maria
Grazia Di Bona. In scaletta la
sfilata delle mascherine,
l’esibizione del coro dei bambini e
momenti comici. Il programma
prenderà il via alle ore 9.30.

RIMBORSO SCRUTATORI
In pagamento i compensi

n.d.a) Sono in pagamento presso
gli sportelli Unicredit di via
Rosario Cancellieri le spettanze in
favore dei cittadini che sono stati
impegnati in qualità di scrutatori
in occasione delle elezioni
regionali del 5 novembre 2017. Gli
interessati possono presentarsi
nell'istituto di credito muniti di
valido documento di
riconoscimento e di codice fiscale.

ISTITUTO TRAINA
Al via la manutenzione

Si sono svolti nei giorni scorsi
alcuni lavori di straordinaria
manutenzione nell'istituto Traina.
A darne notizia è l'assessore ai
Servizi tecnici Alfredo Vinciguerra.
«Siamo intervenuti – spiega
Vinciguerra – per trovare delle
soluzioni per fronteggiare
l'annoso problema delle
infiltrazioni di acqua piovana nel
tetto dell'istituto. Abbiamo
eseguito degli interventi che
serviranno ad arginare le
infiltrazioni e che potranno
contrastare l'atavico problema
riscontrato».
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PALAZZO IACONO. Il vicesindaco Andrea La Rosa annuncia l’adozione di un ulteriore provvedimento per aiutare le famiglie in difficoltà

Tributi locali, sì alle nuove rottamazioni
«Risposte positive dopo le prime proroghe. In questi mesi esitate migliaia di cartelle»

PROTESTA IN CONSIGLIO COMUNALE

Manca la diretta streaming, M5s abbandona i lavori

SALVATORE DI FALCO

Manca la diretta streaming e i consiglieri del
M5S decidono di abbandonare per protesta Sa-
la Carfì. Tutti tranne Pippo Re che sceglie di u-
scire dall’aula per poi farvi ritorno solo dopo la
conclusione dell’intervento del consigliere
Scuderi da lui giudicato “fuori tema” e utilizza-
to solo per attaccare ancora una volta la presi-
dente della commissione Trasparenza. “Pur a-
vendo fatto notare alla vice presidente, Scuderi
ha proseguito nel suo intervento e per protesta
sono uscito”precisa Re commentando anche la
volontà del governo di predisporre un nuovo

bando per la rottamazione delle cartelle esat-
toriali. “Ne prendiamo atto - precisa Re - positi-
vamente ricordando che la scelta va incontro
ad una nostra richiesta già avanzata ad otto-
bre”. Ne prendono atto anche il Pd e Nuove I-
dee. “Aspettiamo però di vedere cosa accade il
6 marzo” ribatte Di Falco attribuendo alla sua
parte politica il successo “di essere riuscita a
stanare il governo sulla questione tributi”. Re-
plica ad entrambi il consigliere Sallemi: «Le op-
posizioni? In scena col teatro dell’assurdo».

D. C.

taccuino
Il meteo
Sereno o poco nuvoloso.

Temperature comprese fra 6 e
14 gradi. I venti, da deboli a
moderati a forti, soffieranno
prevalentemente da Ovest. Il
sole sorge alle 06.59 e
tramonta alle 17.31. La luna,
calante, leva alle 0.59 e cala
alle 11.51. Mare da mosso a
molto mosso. Altezza onde:
da 84 a 155 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del
Fuoco: Contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894. Capitaneria
di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo. Via Garibaldi, n.443.

Tel. 0932.981464.
Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua 204.

“50 sfumature di rosso”(vm14
anni), sala 1. Orari: 18-
201.15-22.30; solo oggi “The
teacher”, sala 2. Orari: 18.30-
21; “I primitivi”, sala 3, alle
18.15; “Sono tornato”, sala 3.
Orari: 20.15-22.15. Lunedì e
mercoledì chiuso. Martedì
prezzo ridotto.

Orari autolinee Giamporcaro
Informazioni: Bar “La stazione”

0932-866283. Vittoria-
Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol)

SCUOLA “PORTELLA DELLA GINESTRA”

«Occhio a cosa pubblicate»
I giovani a lezione di internet
DANIELA CITINO

“Crea, connetti e condividi il rispetto:
un internet migliore comincia con te.
Con questo slogan cerchiamo di sen-
sibilizzare gli alunni” sottolinea Elia-
na Tolaro referente bullismo e cyber
bullismo all’istituto Comprensivo
Portella della Ginestra che, ieri matti-
na, in occasione della Giornata nazio-
nale contro bullismo e cyberbulli-
smo, ha fatto dialogare gli studenti
con il capo della Squadra Mobile di
Ragusa, Antonino Ciavola, e con il pe-
dagogista Asp Ragusa e coordinatore
per il Sud dei progetti nazionali su
bullismo e cyberbullismo Peppe Raf-
fa. “Data la crescente drammaticità
del fenomeno - dice la docente Ange-
la Riolo - la scuola non può tacere”.
“Dialogo più che mai necessario per
salvare potenziali vittime e possibili
bulli” aggiunge, sottolineando la ne-
cessità di dialogo con le possibili vit-
time e i potenziali bulli. E su empatia e
dialogo ha infatti puntato il capo della

Squadra Mobile di Ragusa raccontan-
do ai ragazzi le storie dei loro coeta-
nei. “È accaduto che - ha detto Ciavola
- alcuni ragazzi abbiano fatto un uso
distorto dei social pubblicando foto
strettamente personali ed intime”. A
chiamare i genitori alle loro respon-
sabilità è stato il pedagogista. “Du -
rante la difficile fase dell’adolescenza
- ha detto Raffa - è fondamentale che i
genitori vigilino responsabilmente
sui comportamenti dei figli”.

L’incontro sui
rischi della rete è
stato tenuto dal
capo della
Squadra Mobile di
Ragusa Nino
Ciavola, il
pedagogista
Peppe Raffa e le
docenti
dell’istituto.

L’HAIRSTYLIST MARIA ROMANO A SANREMO

Nel trucco e parrucco dei vip
«Ci sono anche le mie mani»
A Sanremo lo style fa sempre la diffe-
renza. Edizione dopo edizione, dal
palcoscenico della rassegna canora
più cult del panorama musicale na-
zionale insieme alle voci vengono
lanciate mode e modi. Ne sanno qual-
cosa i musicisti della band “Lo stato
sociale” che hanno scelto di indossa-
re stravaganti occhiali colorati, così
come fascinosa Nina Zilli giunta sul
palco con un tiratissimo chignon.
Non sfugge dalla regola del look nem-
meno il sicilianissimo Giovanni Cac-
camo che ha scelto di presentarsi con
capelli e barba da bel tenebroso. In-
somma se è assolutamente vietato
sbagliare trucco e il parrucco quando
si sale sul palco dell’ Ariston, è asso-
dato che una una grande fetta di re-
sponsabilità va data a chi se ne pren-
de cura. Tra loro, quest’anno anche un
team di hairstylist tutto vittoriese
che, capitanato da Maria Romano di
CapelliMania Vittoria, niente meno si
è preso cura del “trucco e parrucco”
dei cantanti in gara e degli ospiti. “Il

sogno si è avverato” commenta super
emozionata Maria Romano che ne
immortala il momento scattandosi
un selfie con il mitico Fiorello. Eppure
non è la prima volta che l’hairstylist
viene chiamata a prendersi cura delle
chiome Vip. Esperienza già vissuta al
Festival del Cinema a Taormina. Ma si
sa “Sanremo è sempre Sanremo”.
“Spero che sia il successo di una lunga
serie da vivere”.

D. C.

Il selfie di Maria
Romano con
Fiorello durante la
serata d’esordio
del festival di
Sanremo

IL PROSSIMO EVENTO NAZIONALE SI TERRÀ IN CITTÀ

«Aic camp» in missione a Vittoria
Da sinistra
Millocco, il
sindaco Moscato e
Frasca durante
l’incontro che è
servito a definire
l’okay per fare
tenere a Vittoria
la prossima
edizione dell’Aic
camp

NADIA D’AMATO

L’associazione italiana calciatori ha scelto Vit-
toria per la prossima edizione dell’Aic Camp.

La notizia è stata data nei giorni scorsi da
Luca Millocco, responsabile del dipartimento
junior, che nei giorni scorsi è venuto in città
per un sopralluogo. Nei mesi scorsi, infatti, il
delegato comunale allo Sport, Stefano Frasca,
aveva avuto dei contatti con il presidente del-
l’Aic, Damiano Tommasi e con Simone Perrot-
ta, responsabile capo del settore giovanile.

Negli Aic Camp è insito un percorso educa-
tivo rivolto ai giovani che ha l’obiettivo di
promuovere la disciplina ed il rispetto delle
regole e dell’avversario. Dal punto di vista

tecnico, l'obiettivo primario è quello di pro-
porre ai partecipanti attività sportive nuove e
coinvolgenti, dando suggerimenti e tracce
tecniche da poter poi sviluppare durante l'an-
no agonistico. Il programma prevede il coin-
volgimento attivo dei ragazzi sia nella parte
sportiva che in quella educativa, sempre
strettamente correlate. “Una grande occasio-
ne, soprattutto per i nostri giovani - ha dichia-
rato Frasca - che hanno l’occasione di formar-
si restando nella propria città, entrando in
contatto con uno staff dell’associazione italia-
na calciatori. Uno staff composto da tecnici di
primo livello, ex campioni del mondo. Niente
di più importante per chi sogna di fare di que-
sto sport il proprio lavoro”.

Il nuovo regolamento
è già in fase di
predisposizione da
parte della Giunta e a
breve arriverà in aula

in breve

IL VICESINDACO ANDREA LA ROSA ILLUSTRA ALL’AULA GLI ADEMPIMENTI CHE SARANNO ADOTTATI

IL PUNTO. La possibilità di riaprire
i termini di sanatoria dovrebbe
interessare il pagamento dei tri-
buti che vanno dal 2000 al 2017.
Alla base di questa nuova occa-
sione, secondo l’assessore ai Tri-
buti c’è la forte crisi economica
che non dà scampo a una città
che risulta essere al primo posto
nella classifica delle esecuzioni
immobiliari e degli sfratti. Chi è in
difficoltà serie o sta per perdere
la casa pensa ai bisogni di prima
di necessità piuttosto che ai tri-
buti. L’amministrazione, sicura di
non trovare ostacoli in Consiglio
da parte delle opposizioni, pensa
al nuovo regolamento consape-
vole che si tratta di un altro se-
gnale importante in favore alla
cittadinanza che sta vivendo un
periodo di fortissima difficoltà e-
conomica.

GIUSEPPE LA LOTA

Rottamazione bis dei ruoli e del-
le ingiunzioni fiscali per i contri-
buenti. Non un’idea ma la possi-
bilità concreta che si realizzi un
nuovo provvedimento che con-
senta un’altra opportunità per i
vittoriesi che non sono in regola
con i pagamenti dei tributi co-
munali. “Prevediamo - dice l’as -
sessore ai Tributi Andrea La Rosa
- di riaprire i termini per il paga-
mento dei tributi dal 2000 all’ot -
tobre del 2017. Si tratta di un al-
tro segnale importante che da-
remo alla cittadinanza in un pe-
riodo di fortissima difficoltà eco-
nomica”. Il vicesindaco trae
spunto dall’analisi dei risultati
ottenuti per anticipare alcune
mosse future allo scopo di venire
incontro alle esigenze delle fa-
miglie vittoriesi.

“La nostra amministrazione –
spiega l'assessore – ha voluto
dare lo scorso anno un segnale
forte attraverso l’approvazione
in Consiglio comunale del rego-
lamento per la definizione age-
volata dei tributi, avvenuta il 17
gennaio 2017. Moltissimi citta-
dini hanno approfittato dell’oc -
casione per saldare pendenze
del passato e per questo ringra-
zio il dirigente ai Tributi e gli uf-
fici per il grande sforzo compiu-

to in questi mesi, ricevendo ed e-
sitando migliaia di pratiche. La
prima scadenza per la presenta-
zione delle istanze era fissata per
la fine di marzo. Proprio per dare
la possibilità a quante più fami-
glie di usufruire della definizio-
ne agevolata vi sono state ulte-
riori proroghe che sono giunte a
scadenza lo scorso 31 ottobre
2017”. Questo per consentire ai
cittadini che volevano usufruire
della rottamazione dei ruoli di a-
vere quasi 10 mesi di tempo per
presentare istanza. “Inoltre -
continua La Rosa - dalle statisti-
che dei nostri uffici, negli ultimi
20 giorni di ottobre si è registra-
to un flusso minimo di utenti agli
sportelli, in quanto la stragrande
maggioranza dei contribuen-
ti/debitori avendo avuto molti
mesi a disposizione, aveva già
presentato la richiesta di defini-
zione agevolata. In Consiglio co-
munale, come ho avuto modo di
spiegare durante la recente se-
duta, era giunta la richiesta con
una mozione di prorogare ulte-
riormente i termini. Richiesta
che è arrivata proprio lo scorso
31 ottobre, quindi in coinciden-
za con la scadenza della proroga;
pertanto non poteva essere pos-
sibile tecnicamente provvedere
a un ulteriore prolungamento.
Adesso vogliamo andare oltre la
proroga e dare ai vittoriesi un ul-
teriore strumento. Stiamo pre-
disponendo un nuovo regola-
mento che l’amministrazione
provvederà a portare in aula nel
più breve tempo possibile per
consentire la rottamazione bis
dei ruoli e delle ingiunzioni fi-
scali per i contribuenti”.

VILLA COMUNALE
Tutto pronto per il Carnevale

n.d.a.) Tutto pronto per il
Carnevale alla Villa Comunale di
Vittoria. L’associazione Tms ha
infatti organizzato la tradizionale
sfilata di mascherine scegliendo
proprio i giardini comunali in
quanto luogo molto amato dalle
famiglie che spesso vi portano i
bambini a giocare. Emanuele
Battaglia, presidente di Tms, sarà
affiancato da Giulia Di Modica,
Leandra Gangarossa e Maria
Grazia Di Bona. In scaletta la
sfilata delle mascherine,
l’esibizione del coro dei bambini e
momenti comici. Il programma
prenderà il via alle ore 9.30.

RIMBORSO SCRUTATORI
In pagamento i compensi

n.d.a) Sono in pagamento presso
gli sportelli Unicredit di via
Rosario Cancellieri le spettanze in
favore dei cittadini che sono stati
impegnati in qualità di scrutatori
in occasione delle elezioni
regionali del 5 novembre 2017. Gli
interessati possono presentarsi
nell'istituto di credito muniti di
valido documento di
riconoscimento e di codice fiscale.

ISTITUTO TRAINA
Al via la manutenzione

Si sono svolti nei giorni scorsi
alcuni lavori di straordinaria
manutenzione nell'istituto Traina.
A darne notizia è l'assessore ai
Servizi tecnici Alfredo Vinciguerra.
«Siamo intervenuti – spiega
Vinciguerra – per trovare delle
soluzioni per fronteggiare
l'annoso problema delle
infiltrazioni di acqua piovana nel
tetto dell'istituto. Abbiamo
eseguito degli interventi che
serviranno ad arginare le
infiltrazioni e che potranno
contrastare l'atavico problema
riscontrato».
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ECOTRAIL SICILIA: NO AL DOPING A SEGNO
e. c.) La prima prova dell’Ecotrail Sicilia ha visto subito
protagonisti i fondisti della No al Doping che hanno corso in
casa. La prima tappa si è svolta infatti a Vittoria in occasione
del 10° dell’Ecotrail Val d’Ippari. La No al doping ha vinto la
classifica di società con la partecipazione di più di trenta atleti
e con la presenza in quasi tutte le premiazioni di categoria.
Enzo Taranto (nella foto con altri due atleti), organizzatore
dell’evento nonché campione regionale, ha chiuso al terzo
posto e al femminile argento per Laura Tummino.

BAROCCO RUNNING RAGUSA SU PIÙ FRONTI
e. c.) Una domenica su due fronti per la Barocco Running
Ragusa di Giorgio Platania. Alcuni atleti hanno partecipato al
4° Trofeo di Carnevale di Acireale e al 10° Ecotrail Val D'Ippari.
Ad Acireale in gara Tonino Spatola che ha chiuso in 42’30”;
Laura Cascone in 51’55” e Patrizia Rollo in 53’10.
All’Ecotrail della Val Ippari al traguardo sono arrivati in
quattro (nella foto in alto): Sabrina Mazza, 1ª nella categoria
Tf in 1h56’34”; Fernanda Mirone 3ª assoluta in 1h54’55”; poi
Salvo Gennuso 1h47’22” e Carmelo Pulino 1h47’29”.

LA COPPA S. AGATA

A Catania
Gerratana
e Martina
Assenza super

IL MODICANO GIUSEPPE GERRATANA

la terza edizione della Coppa San-
t’Agata di podismo svoltasi a Cata-
nia sabato scorso ha parlato modi-
cano. Il successo assoluto nella ga-
ra maschile è andato all’azzurro
Giuseppe Gerratana, mentre al
femminile Martina Assenza della
Running Modica ha chiuso all’ot-
tavo posto assoluto nella gara vin-
ta dall’etnea Patrizia Strazzeri e al
primo posto nella classifica allie-
ve.

Giuseppe Gerratana e Martina
Assenza sono allievi del prof. Sal-
vo Pisana e a Catania ancora una
volta hanno confermato il loro
buon momento di forma e sopra-

tutto la bontà degli allenamenti
svolti durante la preparazione in-
vernale.

Giuseppe Gerratana in gara per
il Gs Aeronautica ha chiuso i 10 km
di gara in 31’342 lasciandosi alle
spalle il siracusano Luigi Spinali
(Atl. Augusta), il vincitore delle
prime due edizioni della Coppa
Sant’Agata che ha chiuso in 33’06”
e più staccato èp finito Giovan ni
Cavallo (Pod. Messina) in 33’24”.

Martina Assenza in una distan-
za non certo sua come i 10 km, ha
vinto la prova con il tempo di
44’13”.

GLI ALTRI RAGUSANI. In gara
sui 10 km della Coppa Sant’Agata
anche altri fondisti ragusani.

I RUNNING MODICA:Salvatore
Morana 5° M35 in 37’37”; Stefano
Giurdanella 6° M35 - 40’01”; Se-
condo Margiotta 5° M45 - 40’14”;
Carlo Blandino 8° M45 - 41’46”;
Rossano Cavallo 10° Sm - 44’;
Claudio Antonio Sapienza 15°
M35 47’33”; 16° Francesco Zaffiro
16° M35 - 47’46”; Filippo Stanco
20° M40 - 49’56”; Maurizio Forte
30° M45 - 52’48” e Salvatore Lic-
ciardello 31° M50 - 54’35”.

I NO AL DOPING: Luca La Motta
6° M40 - 41’07”; Salvatore Cinni-
rella 11° M40 - 45’38”; Vito Mauro
Pinizzotto 21° M50 - 47’49”; Ema-
nuele Lauria 12° M55 - 48’23”;
Giovanni Macca 8° M60 - 48’57”.

E. C.

IL GRUPPO NO AL DOPING

Giochi Studenteschi da urlo
Successo al Parco Serra San Bartolo di Vittoria della finale provinciale di cross
LORENZO MAGRÌ

Due giornate di gare, due giornate
con protagonisti assoluti alunni e a-
lunne delle scuole della provincia di
Ragusa che si sono dati battaglia sul
tracciato di Parco Serra San Batolo a
Vittoria, in occasione della finale
provinciale dei Giochi Sportivi Stu-
denteschi.

L’evento organizzato dalla prof.
Franca Almanza coordinatrice del-
l’Ufficio Educazione Fisica del Miu-
yr di Ragusa e dal Comune di Vitto-
ria in testa il delegato allo sport Ste-
fano Frasca e la collaborazione atti-
va di tutti i docenti di Scienze Moto-

rie, ha registrato un buon numero di
partecipanti e ha regalato, nono-
stante le brutte condizioni climati-
che della prima giornata, uno spet-
tacolo grazie ai talenti iblei in gara.

In palio per le categorie cadetti e
cadette della scuola media e allievi
e allieve del superiore la qualifica-
zione alla finale regionale dei Cam-
pionati Studenteschi di cross in pro-
gramma il primo marzo a Niscemi
in provincia di Caltanissetta e in
queste categoria c’è stata battaglia.

Individualmente si è visto in azio-
ne e già in grande forma l’azzurrino
Carmelo Cannizzaro, il fondista del-
la Running Modica che per i colori

del suo istituto, Il verga Modica ha
vinto il titolo allievi e si è qualificato
per la finale regionale dove tra gli
allievi sarà tra i favoriti per il suc-
cesso finale.

Stesso discorso tra le allieve per

Martina Assenza, la fondista modi-
cana reduce dal successo sui 10 km
della Coppa Sant’Agata con l’alunna
del Galilei-Campailla di Modica che
ha preceduto il duo del Fermi Ragu-
sa la scuola che ha invece staccato il

«pass» per la finale a squadre di Ni-
scemi. Tra gli allievi invece titolo
provinciale e qualificazione per i re-
gionali per il Besta Ragusa.

Nella categoria cadetti, ancora
una bella prova di Vincenzo Nacca-
rino (Ic Quasimodo Rg) e tra le ca-
dette a segno Sofia Licitra (Ic Crispi).
L’Ic Capitano Puglisi di Acate con i
proff: Graziella Pinnavaria e Mario
Raffo ha vinto la prova ragazze con
Gemma Di Raimondo e ha staccato
il «pass» con la squadra cadetti com-
posta da podio Eugenio Cavallo,
Matteo Gagliano, Fabius Mititelu ,
Steven Ruggieri de Giuseppe Batta-
glia Giuseppe.

ECCO TUTTI I RISULTATI DELLA DUE GIORNI DI GARE

Cannizzaro e Naccarino
campioni allievi e cadetti
Ic «C. Puglisi» Acate super
e. c.) Ecco le classifiche provvisorie
delle due giornate di gare ai Giochi
Sportivi Studenteschi di Vittoria
che hanno visto in azione anche gli
alunni che hanno preso parte alle
gare paralimpiche che in attesa
delle classifiche ufficiali hanno vi-
sto per il superiore il successo di
Gabriele Migliorisi del Ferraris Ra-
gusa davanti a Giuseppe Avola del
Marconi Vittoria e Pio Giovanni
Ferrera della Carducci Comiso per
la classifica Dir e per la classifica Nu
successo di Daker Mostrati del Fer-
raris Ragusa.

Per tutti i qualificati delle varie
categorie, appuntamento adesso
a Niscemi dove il primo marzo è
in programma la finale regionale
che qualificherà per la finale na-
zionale i finalisti delle categorie
allievi e allieve, cadetti e cadette e

i paralimpici.
I RISULTATI
I ALLIEVE: 1) Martina Assenza

(Galilei-Campailla Modica); 2) Lu-
crezia Iurato (Fermi Ragusa); 3)
Maria La Terra (Fermi Ragusa). A
squadre: 1) Fermi Ragusa punti 10;
2) Carducci Comiso p. 26; 3) Gali-

lei-Campailla Modica p. 27.
I ALLIEVI: 1) Carmelo Cannizza-

ro (Verga Modica); 2) Youcef Bet-
tabghor (Ferraris Ragusa); 3) Gian-
valerio Frasca (Mazzini Vittoria). A
Squadre: 1) Besta Ragusa p. 20; 2)
Ferraris Ragusa p. 31; 39 Fermi Ra-
gusa p. 34.

I CADETTE: 1) Sofia Licitra (Ic
Crispi Ragusa); 2) Aurora Manenti
(Ic Don Milani Scicli); 3) Isabella
Grasso (Ic Vanna’Anto) Ragusa. A
squadre: 1) Ic Crispi (Licitra, Scro-
fani, Bellina) p. 12; 2) Ic Don Milani
Scicli (Manenti, La Cagnina, Fioril-
la) p. 16; 3) Ic Capuana-Monter

(Cannata, Distefano, Caruso) p. 36.
I CADETTI: 1) Vincenzo Naccari-

no (Ic Quasimodo Ragusa); 2) Die-
go parisi Assenza (Ic Vittorini Sci-
cli9; 3) Eugenio Cavallo (Ic Cap. Pu-
glisi Acate). A squadre: 1) Ic Cap.
Puglisi Acate (Cavallo, Gagliano,
Mititelu) p. 24; 2) Ic Giovanni D’An-
toni Scicli (Emanuele e Cristian
Burletti, Ndreka) p. 29; 3) Ic Quasi-
modo Ragusa (Naccarino, Corliti,
Blando).

I RAGAZZE: 1) Gemma Di Rai-
mondo (Ic Cap. Puglisi Acate); 2)
Andreaa Piccitto (Ic Crispi Ragusa);
3) Sara Pitrolo (Ic Don Milani Sci-
cli). A squadre: 1)

I RAGAZZI: 1) Giovanni Nicosia
(Ic San Biagio Vittoria); 2) Samuele
Cannizzaro (Sm Giovanni 23° Mo-
dica); 3) Simone Di Giacomo (Sm
Pirandello Comiso).

BETTABGHOR, CANNIZZARO, FRASCA

DI GIACOMO, NICOSIA E CANNIZZARO

PICCITTO, DI RAIMONDO, PITROLOSTEFANO FRASCA PREMIA LE ALLIEVE

LA PROF. ALMANZA PREMIA LE CADETTE DIEGO PARISI ASSENZA E V.ZO NACCARINO

IL PANORAMA IBLEO SI ARRICCHISCE DI UNA NUOVA SOCIETÀ DIRETTA DA FLAVIO SORTINO

Ultrarunning Ragusa una «new entry» da urlo
Una nuova società destinata a scri-
vere pagine di storia dell’atletica.
Nasce infatti sotto buoni auspici
l’Ultrarunning Ragusa il nuovo
team di atletica ragusano già prota-
gonista nelle prime gare del 2018
con i master e i camminatori e pron-
tio anche ad aprire al settore giova-
nile.

La società diretta dal presidente-
atleta Flavio Sortino è affiliata alla
Fidal e può già contare su oltre 30
tesserati nelle categorie master/as-
soluti maschili e femminili già in
grande spolvero nelle gare in Sicilia
e anche fuori dalla regione.

«Il progetto di costituire una nuo-
va associazione sportiva - spiega il
presidente Flavio Sortino - dedita in
particolar modo alla disciplina del

podismo, si regge fondamental-
mente sull’amicizia che si è andata
consolidando, nel corso degli anni,
durante allenamenti e gare, tra la
maggior parte degli attuali associati
della Ultrarunning. Un legame che
si è rafforzato anche grazie alle nu-
merosissime partecipazioni ad e-
venti sportivi organizzati nei più di-
sparati luoghi della penisola».

«Il primo passo, nella realizzazio-
ne del nostro progetto - precisano i
fondatori - è stato quello di conferi-
re all’associazione uno statuto e un
atto costitutivo in cui risultassero
ben definite le regole della vita as-
sociativa, le finalità da perseguite e
le funzioni degli organi sociali. Il
modus operandi della struttura or-
ganizzativa della Ultrarunning è

imperniato sul principio cardine
della trasparenza sia decisionale
che gestionale. Contestualmente, la
Ultrarunning ha inteso dotarsi di un
Codice Etico espressione della vo-
lontà dell’associazione di veicolare i
valori del sano spirito sportivo, del
divertimento e del fair play e due
sono i motti principali che identifi-
cano questa nuova associazione:
«Far correre tutti» e il secondo mot-
to è un modo di dire dialettale usato
da nostri atleti che si definiscono
“Currituri ri paisi” e che è espressio-
ne del modo in cui vivono questo
sport con leggerezza».

I PRIMI TESSERATI. In attesa di
altri tesserati nel settore giovanile
ecco i primi tesserati dell’Ultrarun-
ning Ragusa: Cosimo Azzollini (vi-

cepresidente), Francesco Azzollini,
Giulia Azzollini, Vincenzo Azzollini,
Luciano Caminiti, Claudio Cappello
(consigliere), Pietro Carbonaro, An-
tonino Cascino, Giovanni Cascone,
Angelo Cassarino, Maurizio Digia-
como, Cristian Di Giorgi, Emanuele
Diquattro, Giuseppe Fanara, Massi-
mo Ferlanti (consigliere), Andrea
Garofalo, Enzo Gianninoto, Flavio
Giaquinta, Giovanni Giaquinta (se-
gretario/tesoriere), Paolo Giaquin-
ta, Haneda Gurrieri, Giuseppe Lici-
tra (consigliere), Alessandro Lorefi-
ce. Pietro Minardo, Giorgio Mira-
bella, Santo Monaco, Giovanni
Sciortino, Elisa Simonelli (consi-
gliere), Flavio Sortino (presidente),
Concetto Turlà e Carmelo Ursino.

L. MAG.

ULTRARUNNING....E IL BAROCCO IBLEO ULTRARUNNING RAGUSA A MESSINA

ULTRARUNNING ALLA MARATONA DI RAGUSA ULTRARUNNING RAGUSA AD ACIREALE

ALUNNI, ALUNNE E DOCENTI DELL’IC CAPITANO PUGLISI DI ACATE




